

Interview avec les élèves : **Manon, Edenne, Tewenn, Timéo, Romane, Anaïs**

1. Qu'avez-vous apprécié lors de ce séjour ?

Manon H (élève de la 4D) : « Le séjour était très bien car immersion dans les familles d'accueil, ce qui nous a obligé à parler la langue. Le fait d'être en individuel est mieux car on apprend plus facilement à parler la langue ».

Edenne S. (élève de la 4D) : « J'ai beaucoup apprécié les sorties, visites et les musées, hors de la ville de Valance, ce qui a permis de voir différents paysages.

Tewenn L. (élève de la 4F) : j'ai aimé l'ambiance du voyage ; les visites, les temps libres, et aussi le fait de parler espagnol.

Timéo, Romane Anaïs ont également apprécié le fait de voir les professeurs différemment, certaines visites étaient plus appréciées que d'autres.

2. En trois mots, comment qualifieriez vous le séjour en Espagne ?

-Bienveillance-- agréable, amusement,

-Rapprochement, Incroyable, rire,

-Rigolade, amitié, apprendre,

3. Quels ont été les inconvénients ?

- ✓ La durée du séjour est trop courte : il faudrait rallonger la durée du séjour en raison du trajet du bus (exemple : une semaine).
- ✓ L'absence de pause pendant les 20 heures de trajet bus
- ✓

En conclusion, ce séjour a été très apprécié par l'ensemble des élèves et ils sont ravis des échanges et des relations établis avec leurs professeurs du collège.